

**SOLIDARITÉ** ■ Rassemblement, aujourd'hui, à Orléans

# En mémoire du petit Aylan



**OBSÈQUES.** Aylan, son frère et sa mère ont été enterrés hier. PHOTO AFP

## Une manifestation de soutien aux migrants est organisée aujourd'hui, à Orléans.

L'image du petit Aylan, 3 ans, échoué sur une plage turque, la tête dans le sable, a ému le monde entier. L'enfant syrien fuyait son pays pour rejoindre l'Europe avec sa famille. Son frère et sa mère sont aussi morts dans cette traversée. Spontanément, des dizaines d'organisations humanitaires (chez qui les dons affluent depuis la publication de la photo),

associations et mouvements politiques ont eu envie d'organiser des manifestations de soutien aux migrants.

Dans le Loiret, la décision a été prise hier midi. « Un rassemblement citoyen de mobilisation et de soutien aux initiatives d'accueil des réfugiés est organisé samedi, à 17 heures, place du Martroi à Orléans ». L'élan est spontané et le communiqué n'est pas signé pour laisser le temps à un maximum de partenaires de se

## ■ RÉACTION

**Politique.** Jean-Pierre Sueur, sénateur PS, qui ne pourra être présent au rassemblement en raison d'un agenda chargé, appelle à des « mesures courageuses » au niveau européen, au nom de l'humanité. « L'Europe doit faire mieux. Lors de la crise grecque, les réunions européennes s'enchaînaient au plus haut niveau : matin, midi, soir et toute la nuit s'il le fallait. Je regrette que la même mobilisation et la même célérité ne soient pas mises en œuvre ».

joindre à ce mouvement.

Le rassemblement est prévu aujourd'hui, samedi 5 septembre, à 17 heures, place du Martroi, à Orléans. À la même heure que l'action organisée place de la République, à Paris, à l'initiative du collectif « Pas en notre nom ».

Des pétitions ont aussi été lancées pour demander à la France d'accueillir davantage de migrants. Elles ont recueilli plus de 8.000 signatures en Aquitaine et Poitou-Charentes. ■